



## 6年生 修学旅行！！

10月11日(水)～12日(木)、6年生は京都・奈良・大阪へ修学旅行に行きました。晴天のもと、子どもたちは、ルールを守り、立派な態度で修学旅行を終えました。今年の修学旅行では、清水寺の音羽の滝で水を飲んだり、東大寺大仏殿で柱の穴くぐりをしたりすることができました。一生に一度の大切な思い出をつくることのできたことと思います。



新幹線



二条城



映画村



金閣寺



清水寺



旅館(夕食)



東大寺



奈良公園



2日目 昼食



大阪城

修学旅行の出発式で、6年生の子どもたちに2つの話をしました。  
1つ目は、「感謝」の気持ちをもつことです。保護者の方をはじめ多くの人に感謝の気持ちをもってほしいということです。  
2つ目は、「いい自分！いい友達！」ということで、自分のよいところや友達のよいところをしっかりと見つけてほしいという話をしました。  
2日間の修学旅行の中で、子どもたちは本当に多くのことを学びました。教科書でしか見たことのない寺や城を実際に見て驚いたり、友達に優しく声を掛けたりなど、同行して下さった添乗員の方やバスガイドさんからも「素晴らしい6年生ですね。」とほめていただきました。  
これからも玉島南小学校のリーダーとしてしっかり頑張ってくれることと思います。